

Nos cours de danse avec Audrey

Cette année, tous les élèves de notre école participent à un projet commun basé sur la découverte d'un domaine artistique : certaines classes ont choisi le théâtre et d'autres ont préféré la danse.

Le vendredi 13 novembre, notre classe a démarré les cours de danse contemporaine avec Audrey. La séance a débuté par un échauffement puis les enfants ont expérimenté différentes postures corporelles tout en prenant possession de l'espace.



Démarrage de la séance par un échauffement qui permet également de nommer les différentes parties de son corps.



Les élèves écoutent et observent Audrey puis ils répètent les différents mouvements.

